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L’islam ne doit pas arriver au pouvoir.

Notre rôle est de lui faire barrage par tous les moyens à
notre disposition. Le FN, Robert Ménard, Philippe de Villiers
et d’autres sont tous des patriotes avec des idées différentes
certes, ils mènent un combat qui les rassemble sur les valeurs
de la France. Ils considèrent que l’islam est un poison pour
notre pays.

On parle remigration pour ceux des musulmans qui ne voudraient
pas mettre la République avant l’islam sur notre sol. Bien sûr
que c’est une Excellente idée, mais sincèrement croyez vous
que les djihadistes vont gentiment partir, retourner dans leur
pays respectif sans broncher ? Je ne le pense pas. Il faudra
en passer par des mesures coercitives, voire par un combat
sanglant et si nous gagnons, alors là, nous aurons le choix de
déterminer qui reste, qui repart. Pour ceux qui repartiront il
n’y aura aucun autre choix et ce sera un devoir de ne pas
céder.

Le  grand  remplacement  a  réellement  commencé  depuis  fort
longtemps mais à une certaine époque la vision de l’islam dans
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nos  villes  était  supportable  même  si  cela  nous  choquait.
Aujourd’hui  la  situation  a  terriblement  évolué  et  nous
enrageons  en  silence.  L’islam  est  partout,  même  dans  les
villages  les  plus  reculés.  C’est  devenu  une  irritation
insupportable sur le plan visuel, sonore, ceux qui soutiennent
qu’il n’y a pas en France de notion de grand remplacement sont
tout simplement fous et irresponsables, mais cela nous le
savons.

Il  va  y  avoir  prochainement,  au  mois  de  Juillet  2016,
l’ouverture d’un camp à Paris dans l’esprit du camp de Grande
Sainte dans le Nord. Combien seront il ? L’endroit exact de
l’implantation du camp ? Je dis bienvenue dans le monde réel
pour les sceptiques, aveugles, sourds et bien entendu pas
question de dire quoi que ce soit, la reine qui dirige Paris
a approuvé le dossier pour le bien des Parisiens.

Il n’est pas impossible non plus que l’idée de la remigration
ne s’adresse pas à nous. A l’allure où vont les événements, la
faiblesse de nos compatriotes à réaliser, à réagir de ce qui
se déroule sous nos yeux, notre départ de force du pays n’est
peut être pas si incertain que cela.

Objectif pour les patriotes c’est 2017, pas 2022, ce sera trop
tard. Si nous voulons rester chez nous et conserver notre
patrie, il faudra voter pour un patriote, mais comment faire
si  plusieurs  patriotes  se  présentent  à  l’élection
présidentielle en 2017 ?. J’espère voir naître une union pour
être sûr que nos voix ne se disperseront pas afin d’être non
seulement au 2ème tour mais que notre général en chef puisse
gagner l’Élysée et remettre de l’ordre dans notre pays.

Pour la France
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